

| | | | |
|-----|-------------------------------|-------------------|--|
| 008 | UTBM service communication | L'Est Républicain | 10 janvier 2014 |
| | | L'Aire urbaine | international - projet étudiant - césure - Noëmi Le Guennec - Antoine Dussot - Eurovelo - voyage |

UTBM La future odyssee de deux étudiants en école d'ingénieur

L'Europe à portée de pédales

QUI N'A JAMAIS rêvé de prendre ses cliques et ses claques et de partir à l'aventure vers des contrées lointaines ?

Cette envie trotteait depuis longtemps dans l'esprit de Noëmi Le Guennec, originaire d'Ile-de-France, et dans celle de son complice Antoine Dossot, natif de Sens. Âgés de 22 ans, les deux étudiants de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard n'ont pas hésité longtemps avant de saisir l'occasion offerte par leur école. À la fin du cursus d'ingénieur et avant d'effectuer un stage de fin d'études en entreprise, les étudiants bénéficient d'un semestre de césure pour mener un projet personnel.

Une dizaine de pays durant cinq mois

Qu'à cela ne tienne, les deux amis qui se connaissent depuis deux ans optent pour la traversée de l'Europe d'Ouest en Est à vélo. Au programme : 10 pays, 5.000 km, cinq mois de périple, et une dizaine de kilos à transporter sur le porte-bagages.

« C'est un mélange de sport, de rencontres et d'inconnu », décrit Noëmi

Le Guennec avec enthousiasme. Les deux acolytes prévoient de dormir chez l'habitant et de faire du « couchsurfing ». En cas d'imprévu, la tente servira de toit. L'objectif est avant tout de prendre du plaisir, découvrir d'autres cultures, contempler les paysages et laisser une place à l'improvisé. Un menu « sans contraintes » pour les deux comparses. « L'idée c'est de prendre le temps. Cela fait une césure avec le monde d'aujourd'hui où tout va trop vite », explique la jeune femme.

Des tribulations de mi-mars à mi-juillet

Le voyage s'effectuera en partie sur les pistes cyclables EuroVelo qui traversent l'Europe de part en part. Coup d'envoi prévu le 16 mars à Belfort. Viendront ensuite les horizons helvétiques, allemands, autrichiens, slovaques, hongrois, polonais, tchèques, danois et bien d'autres.

« On avait commencé à se renseigner l'année dernière sans trop y croire. Puis c'est allé très vite, on s'est motivés en se disant que ce projet allait se faire et il a



■ Noëmi Le Guennec et Antoine Dossot sont spécialisés en ingénierie industrielle.

Photo ER-LE PAYS

été validé au mois de septembre par l'UTBM », se souvient Antoine Dossot. Sportif, le jeune homme se voit déjà à l'assaut des Tatras sur son VTT flambant neuf. Côté financier, les deux étudiants ont pu compter sur des soutiens divers : l'association des

étudiants de l'UTBM, le site internet cyclorando-nee.com, le CAP Jeunes, le CLAP, ou encore les précieuses enveloppes de Noël offertes par la famille. Ils partent avec un budget d'environ 5.000 euros. Les dépenses concerneront principale-

ment l'alimentaire, l'hébergement et l'équipement. Alors même qu'ils n'ont pas débuté leur périple, les deux amis ont déjà à l'esprit d'autres projets et d'autres destinations à conquérir pour l'après. La soif d'aventure, en somme.

Caroline ANFOSSI